



De publicación inmediata: 10/3/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL, EL ALCALDE BROWN Y LA COMISIÓN DEL MONUMENTO CONMEMORATIVO DEL 5/14 ANUNCIAN QUE LA SOLICITUD DE PRESENTACIONES DE CONCEPTOS DE DISEÑO PARA UN MEMORIAL PERMANENTE YA ESTÁ DISPONIBLE

La solicitud de presentaciones de conceptos de diseño es el siguiente paso en la campaña de participación pública

Ver la solicitud de presentación [aquí](#)

La gobernadora Kathy Hochul, el alcalde Byron W. Brown y la Comisión del Monumento Conmemorativo del 5/14, anunciaron hoy que está disponible la solicitud de presentaciones de conceptos de diseño para el monumento conmemorativo permanente del 5/14. La Comisión busca personas de todas las edades y orígenes para que presenten ideas para conceptos de diseño. La solicitud de presentaciones incluirá un proceso de dos partes: la Parte 1 incluye una presentación abierta para identificar conceptos amplios y posibles diseñadores principales para el monumento. Se elegirá una breve lista de participantes para que presenten sus diseños finales teniendo en cuenta las condiciones reales del sitio y estimaciones de costos presentados por profesionales.

«Nunca olvidaremos a nuestros diez vecinos en Búfalo, que fueron masacrados sin sentido solo por el color de su piel; seguimos firmes en nuestro compromiso de apoyar a la comunidad de East Buffalo que continúa recuperándose de ese horrible y racista acto de terror», **dijo la gobernadora Hochul**. «Le doy las gracias al alcalde Brown, a los miembros de la Comisión Conmemorativa del 5/14 y al público por sus continuos esfuerzos para honrar las vidas y el legado de esas personas que perdimos; así como también les doy las gracias a todos los miembros de la comunidad afectados por esta tragedia».

El alcalde de Búfalo, Byron Brown, dijo: «Desde el comienzo de este proceso, nuestro objetivo ha sido crear un monumento viviente que honre las vidas arrebatadas y las vidas afectadas por este cruel acto de odio. Espero ver todos los conceptos de diseño presentados por el público. Estoy orgulloso del trabajo que la Comisión del Monumento Conmemorativo del 5/14 ha estado realizando durante estos últimos

meses para crear un monumento que refleje los deseos de las familias y la comunidad».

Se aceptarán presentaciones desde el 1º de noviembre hasta el 1º de diciembre de 2023. Se revisarán las presentaciones de la Parte 1, y las personas preseleccionadas para participar en la Parte 2 del proceso se seleccionarán para el 23 de enero de 2024. La solicitud de presentaciones se puede ver [aquí](#).

El presidente de la Comisión Conmemorativa del 5/14, el reverendo Mark E. Blue, dijo: «Estamos muy entusiasmados con el progreso que hemos logrado hasta ahora y esperamos ver surgir las ideas de diseño. Le doy las gracias al público por participar en nuestros eventos de participación comunitaria y por participar en nuestra encuesta».

A principios de este año, la gobernadora Hochul, el alcalde Brown y la Comisión Conmemorativa del 5/14 anunciaron el inicio de la campaña de participación pública, que incluyó reuniones públicas y una encuesta comunitaria. La encuesta comunitaria del Memorial del 5/14 todavía está abierta y le brinda al público la oportunidad de compartir sus pensamientos y sentimientos sobre las características y elementos incluidos en el Memorial del 5/14. Estará abierto hasta el 1º de noviembre. Si desea obtener información adicional sobre la Comisión Conmemorativa del 5/14 y de la encuesta del 5/14, ingrese a www.514memorial.com.

Comisión Conmemorativa del 5/14

La Comisión fue establecida en octubre de 2022 por la gobernadora Hochul y el alcalde Brown en respuesta al tiroteo masivo ocurrido en un “Tops Friendly Market” en Jefferson Avenue en mayo de 2022. La Comisión Conmemorativa del 5/14 está compuesta por once miembros, cinco nombrados por la gobernadora, cinco designado por el alcalde de la Ciudad de Búfalo, Byron Brown, y un presidente **designado** conjuntamente por ambos. El presidente de la NAACP de Búfalo, el reverendo Mark E. Blue, se desempeña como presidente de la Comisión con otros miembros, entre los que se encuentran familiares de las víctimas y sobrevivientes, residentes, artistas locales y líderes empresariales.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)